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BAB V 

KESIMPULAN DAN SARAN  

Berdasarkan hasil dari pembahasan yang penulis buat dalam penelitian ini 

yang telah diuraikan pada bab bab sebelumnya, maka dalam bab ini penulis akan 

menjelaskan tentang kesimpulan dan saran diharapkan dapat membantu dalam 

memperbaiki Sistem Informasi Akademik Berbasis Web pada SD Negeri 

Riunggunung Cianjur. 

5.1. Kesimpulan  

Kesimpulan yang dapat diambil berdasarkan hasil analisis dan pembahasan 

mengenai sistem yang sedang berjalan serta rancangan Sistem Informasi Akademik 

pada SD Negeri Riunggunung adalah sebagai berikut : 

1. Di harapkan dengan adanya Sistem Informasi Akademik ini dapat 

membantu mempermudah dalam proses pengelolaan data akademik yang 

dimana dalam proses pendaftaran, penjadwalan, absensi, peneilaian dan 

dapat mudah dilakukan dimanapun dan kapanpun, karena sistem informasi 

akadmik ini dapat di akses dengan melalui internet  

2. Di harapkan dengan adanya Sistem Informasi Akdemik ini dapat 

mempermudah dalam proses pendaftaran siswa yang mendaftar kesekolah, 

karena pendaftaran sudah bisa diakses melalui akses internet, sehingga 

dapat mempermudah pendaftar.  
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3. Di harapkan dengan adanya Sistem Informasi Akademik ini dapat 

membantu mempermudah dalam proses pencatatan yang telah teritegrasi 

dengan database atau sudah terkomputerisasi agar tetata dengan rapih. 

4. Di harapkan dengan adanya Sistem informasi Akademik ini dapat 

mempermudah dalam pembuatan laporan akademik,  karena data disimpan 

dalam database, sehingga tidak akan khawatir data hilang atau tercerer.   

5.2. Saran  

Dalam Sistem Informasi Akademik berbasis web pada SD Negeri 

Riunggunung ini masih ada kekurangan. Diharapkan bagi pengembang selanjutnya 

untuk bisa memperbaiki. Adapun saran yang penulis buat dalam penelitian sistem 

informasi akademik ini yaitu:  

1. Diharapkan untuk kedepannya bagi pengembang selanjutnya agar 

menyediakan proses layanan siswa pindahan .  

2. Sistem informasi akademik pada SD Riunggunung ini masih banyak 

kekurangan diharapkan untuk peneliti berikutnya agar menambahkan 

fasilitas data alumni yang belum ada pada sistem informasi akademik ini. 

 

 

 

 


